
 

Les différents déterminants 

 

 

 
         

 

                   Nom 
 
Déterminant 

féminin singulier masculin singulier féminin pluriel masculin pluriel 

Articles définis la fille  le livre les filles les livres 

Articles indéfinis une fille un livre des filles des livres 

Déterminants 
possessifs 

ma, ta, sa, notre, 
votre, leur fille 

mon, ton, son, 
notre, votre, leur 
livre 

mes, tes, ses, nos, 
vos, leurs filles 

mes, tes, ses, nos, 
vos, leurs livres 

Autres 
déterminants cette fille chaque livre quelques filles trois livres 
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Les déterminants sont les petits mots placés juste devant le nom. 
une main - sa main - ma main - leur main - des mains 

Le déterminant s’accorde en genre et en nombre avec le nom :  
une cabane (féminin – singulier) – des cabanes (féminin – pluriel) 

 

Les déterminants peuvent être :  
- des articles : le, la, les, l’, au, aux, un, une, des 
- d’autres déterminants: mon, ton, sa, ses, notre, leur, ce, chaque …  
 

Il existe de nombreux déterminants.  
Cela permet de présenter le nom de façons différentes :  

 


